



MENOS DE UN TERCIO DE LA TRABAJADORES DE CORTE VOTA SUMARSE A PARO

ELIA CRUZ CALLEJA

Una minoría de los empleados de la Suprema Corte determinó unirse al paro de labores del PJJ

De los 3 mil 713 trabajadores de la institución sólo mil 72 participaron en las urnas; sólo 951 votaron a favor

“Mayoría de trabajadores integrantes de la Corte votaron a favor de sumarse”, mintieron en redes. Pág. 4

Con un tercio de los votos se suman a paro del PJJ

DE LOS 3 mil empleados sólo participaron 1,072 en la consulta

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

Los trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) votaron a favor de sumarse al paro de labores que realiza el Poder Judicial de la Federación (PJJ) en protesta por la reforma judicial que el Congreso de la Unión iniciará su discusión este martes y se prevé que la aprueben el miércoles 4 de septiembre.

Luego de que el Colegio de Jóvenes Estudiantes de Derecho de la Corte y el Colegio de Secretarios y Secretarías convocaran a los trabajadores del máximo tribunal del país y edificios aledaños del Poder Judicial a votar si se sumaban o no a las protestas que realizan sus compañeros y jueces desde hace semanas, la mayoría de empleados votaron a favor de unirse al paro.

De acuerdo con los reportes, de los más de 3 mil 713 trabajadores que hay



Los resultados serán entregados a la presidenta de la Corte. Cuartoscuro

EL DATO

DE LOS 3 mil 713 trabajadores que hay en la Corte, menos de una tercera parte, es decir, mil 72 participaron en la votación vía urnas.

en la Corte, menos de una tercera parte, es decir, mil 72 participaron de la votación vía urnas, de los cuales 951 se pronunciaron a favor de sumarse al paro de labores, en tanto que 116 votaron en contra de la parálisis de la máxima instancia de justicia. Además, cinco se abstuvieron.

“La mayoría de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación votaron a favor de sumarse a la suspensión de labores con motivo de la reforma judicial que se discutirá próximamente en la Cámara de Diputados”, afirmaron los organizadores en su cuenta de Twitter.

Los resultados de la consulta que cerró a las 15:00 horas, serán entregados a la presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández para su conocimiento. Los Jóvenes advirtieron que las acciones que tomarán las comunicarán a la brevedad. En tanto, adelantaron que este martes laborarán de forma normal. •